

ABSTRAK

Nuri Imani (1162100039). *Hubungan Aktivitas Menggambar Menggunakan Teknik Kering dengan Perkembangan Motorik Halus Anak Usia Dini (penelitian dikelompok B RA Nurul Hikmah Kertasari Garut)*.

Hasil yang diperoleh berdasarkan studi pendahuluan, terdapat permasalahan yang menarik untuk diteliti, yaitu di satu sisi aktivitas anak pada aktivitas menggambar menggunakan teknik kering cukup antusias dan sangat semangat, namun disisi lain perkembangan motorik halus anak usia dini sudah maksimal, yakni anak sudah bisa menggunakan dan menunjukkan hasilnya pada aktivitas menggambar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) realitas aktivitas menggambar menggunakan teknik kering 2) realitas perkembangan motorik halus anak usia dini 3) realitas hubungan aktivitas menggambar menggunakan teknik kering dengan perkembangan motorik halus anak usia dini di kelompok B RA Nurul Hikmah Kertasari Garut.

Kuantitatif korelasi merupakan salah satu metode yang dipakai penelitian ini. Anak kelompok B RA Nurul Hikmah Kertasari Garut merupakan subjek penelitian ini yang berjumlah 15 anak pada periode 2020/20201. Observasi, unjuk kerja dan dokumentasi merupakan teknik pengumpulan data pada penelitian ini.

Nilai hasil perhitungan pada variabel X diperoleh nilai rata-rata 70 . nilai termasuk kategori baik karena berada pada interval 66-79. Sementara itu pada variabel Y diperoleh nilai rata-rata 71. Nilai termasuk kategori baik dimana berada pada interval 66-79. Hubungan aktivitas menggambar menggunakan teknik kering dengan perkembangan motorik halus anak usia dini dikelompok B RA Nurul Hikmah Kertasari Garut terdapat koefisien korelasi sebesar 0,69. Angka tersebut berada pada interval 0,600-0,799 jadi termasuk pada kategori kuat/tinggi. Hasil nilai dari uji signifikansi diketahui $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,27 < 2,17$) harga $t_{tabel} = 2,17$ maka dapat diterjemahkan yakni H_0 diterima dengan demikian terdapat hubungan yang signifikan antara aktivitas menggambar menggunakan teknik kering dengan perkembangan motorik halus anak usia dini. Lain halnya dengan besar pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah sebesar 46%. Jadi 54% lagi pada menggambar menggunakan teknik kering dengan perkembangan motorik halus anak usia dini dipengaruhi oleh faktor lain.

Hasil penelitian diatas mengacu pada teori yang memiliki pendapat bahwa terdapat hubungan antara aktivitas menggambar menggunakan teknik kering dengan perkembangan motorik halus anak usia dini. Aktivitas menggambar menggunakan teknik kering adalah proses kegiatan belajar anak yang berbasis penglihatan dan imajinasi anak. Sedangkan perkembangan motorik halus anak usia dini merupakan kapabilitas anak dalam melatih motorik nya.